
REQUERIMENTO Nº 1289/09 
De Informações 

 
“Referente à liberação para a ligação 
da rede de esgoto do bairro Cruzeiro 
do Sul”.  

 
 

Os moradores do Cruzeiro do Sul procuraram por este 
vereador questionando a respeito da liberação para ligação da rede de 
esgoto do referido bairro. Portanto, segundo os munícipes, a rede de 
esgoto está pronta há 02 (dois) anos, porém, não foi liberada para fazer a 
ligação. Enquanto isso, os munícipes utilizam a fossa para o descarte do 
esgoto. 

 
De acordo com os mesmos, o DAE – Departamento de Água e 

Esgoto, não fornece o serviço de limpeza de fossa, sendo que os munícipes 
realizam o serviço por empresas particulares, ou seja, têm que pagar por 
isso. As empresas particulares cobram por serviço executado, de acordo 
com o tamanho, portanto, a fossa com 7.000 (sete mil) litros, custaria R$ 
190,00 (cento e noventa reais), e para 12.000 (doze mil) litros, custaria R$ 
260,00 (duzentos e sessenta reais).  

 
Conforme o valor mencionado acima, temos munícipes que 

não possuem condições financeiras para contratar a empresa para realizar 
o serviço, sendo que, com a fossa cheia, o esgoto corre a céu aberto. 
Então, os munícipes reivindicam agilidade para a regularização da rede de 
esgoto do bairro Cruzeiro do Sul.  
 
  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
    
  1 – A informação prestada pelos munícipes procede? 
 
  2 – Se positivo, tem uma data prevista para a liberação para  
ligação da rede de esgoto do bairro Cruzeiro do Sul? 
 
  3 – Se negativo, qual é o procedimento e como um munícipe 
pode realizar o processo de limpeza de fossa gratuita? 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
(Fls. 2 – Requerimento nº                /09) 
 
 
 
 
  4 – Temos um munícipe, o Sr. Sirilo Antonio do Santos, 
residente e domiciliado na Rua Carlos Guilherme Foster, número 307, no 
Cruzeiro do Sul, que não possui condições financeiras para contratar uma 
empresa para limpar a sua fossa que está a transbordar. Seria possível a 
Prefeitura Municipal de Santa Bárbara d’Oeste realizar a limpeza da fossa 
para este munícipe, e ao mesmo tempo, entrar em contato com o mesmo 
posicionando-se sobre a questão? Caso negativo, o que impede tal 
procedimento? 
 

  
                                                                                                 

          
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de setembro de 2009. 

 
 
 
 

ANTONIO CARLOS RIBEIRO 
“CARLÃO MOTORISTA” 

-Vereador- 
 


